



Turnerschaft „Jahnvolk“ 1881 e.V.

Jahnvolk-Volleyballer sensationelle Turniersieger

Überraschender und auch effizienter ist wohl selten ein Turniersieg errungen worden. Vom Erfolg bisher nicht sonderlich oft verwöhnt, formierten sich am Mittwoch den 02. Dezember 2015 für das Nikomix-Turnier in Preungesheim 5 Jahnvolk-Volleyballer/-innen der Mo.- und Do.-Gruppe (mit Unterstützung jeweils einer Gastspielerin des Veranstalters) zu 1 gemeinsamen Team.

Die insgesamt 7 teilnehmenden Teams wurden für die Vorrunde in 2 Gruppen aufgeteilt, unser Team wurde der aus 3 Teams bestehenden Gruppe zugelost. Gespielt wurde auf Zeit. Das 1. Vorrundenspiel verloren wir noch mit 5 Punkten Rückstand. Das 2. Vorrundenspiel konnten wir aber schon unentschieden gestalten. Und da dieser Gegner sein Spiel gegen das andere Vorrunden-Team mit 6 Punkten Rückstand verloren hatte, standen wir als Zweite in unserer Vorrunden-Gruppe auf einmal im Halbfinale. Und da wir das Halbfinale mit einem 1 Punkt Vorsprung gewannen, standen wir sogar im Finale.

Unser Gegner: Das Team, gegen das wir unser 1. Vorrundenspiel verloren hatten und bei dem auch aktive und ehemalige Liga-Spieler/-innen mitmachten. Wir erzielten schnell einen großen Vorsprung, verloren diesen aber wieder und hatten sogar 1 Matchball gegen uns (im Finale wurde bis 25 Punkte gespielt), konnten das Spiel dann aber doch noch beherzt drehen und feierten ungläubig, aber völlig losgelöst unseren sensationellen Turniersieg.

